



日本共産党区議会議員

こんにちは
伊藤和彦です

自宅 足立区花畑6-20-1
足立区役所 電話3880-5111(内線4650-4654)
日本共産党区議団 直通3880-5770

<http://www5.familie.ne.jp/~k-itou/index.html>

ヒブワクチン 助成実現へ インフルエンザ感染拡大対策で 資格証発行世帯に保険証交付も

日本共産党代表質問に区が答弁

切実な区民 要望が実現

足立区議会の第3回定例議会が始まり、九月二十九日の日本共産党代表質問で、多くの傍聴者が見守る中、切実な区民要望が実現する前進がありました。

ヒブワクチン助成

「ヒブワクチン接種」助成は日本共産党が昨年12月の議会で要求し、3月の予算委員会では予算修正案を提出して実施を求めてきました。細菌性髄膜炎は細菌が脳に感染する子どもの病気で死亡、後遺症が残る重い病気。ヒブという細菌が主な原因です。今回の代表質問で区は「来年4月の実施に向

け具体的に検討していきたい」と答え実施する意向を明らかにしました。

インフルエンザ対策

また、新型インフルエンザの感染が拡大し、全国では死亡者も出ている問題で、国民健康保険料が納められないため保険証がもらえず「資格証」となっている世帯に、緊急に短期保険証を発行して、早期受診が出来るよう求めましたが、区は早急に送付すると答弁し実現しました。

その他、さまざまな前進がありましたので主なものを左の表に掲載しました。

大枠を変えるという 方向性を国民が選択

今議会は総選挙の結果政権が交

代した
もとで
はじめ

て開かれました。日本共産党足立区議団の代表質問に区は、社会保障制度について、「その大枠を変えるという方向性を国民が選択した」と答弁するなど、総選挙で下した国民の審判、政権交代の意味などを受けとめる姿勢を示しました。

官製ワーキングプア には反省なく

しかし区は、国民犠牲の「構造改革」路線の流れに乗り、自治体が担う公共サービスの分野で、非正規雇用を増やして「働いても生活できない」「働く貧困層を自治体自身が生み出してきた」「官製ワーキングプア」についての反省はな

く、いつそう進める考えを示しました。
区長は新自由主義的「構造改革」

に審判が下ったとする質問には答弁を避け、逃げました。
子ども重視と言いつつ
から学校統廃合を推進

「住民合意なき学校統廃合に反対する」との日本共産党の代表質問に、本木東小学校の存続を願うお母さんたちが駆けつけ、許可されたビデオカメラで質問と答弁を余さず記録。

教育長の答弁は冷たさをほらみつつ、決定的な表現は避け、十月二〇日の文教委員会で報告するつもりです。

奨学金の第2次募集「11月頃に行い充実を図る」
ぜんそく患者へのワクチン接種「国・都の区別なく優先接種の対象となる」

障がい程度区分「障がい特性を反映したものとすよう要望」
障がい者グループホーム「都補助上限額について要望を検討」
声の広報「デジタル化に伴う助成を検討」
特養ホームの増設「前倒しで整備する」
区役所前の陸橋「横断歩道設置に向け協議」

生活相談・法律相談

お気軽にお電話ください

相談は無料です 法律相談は弁護士

士をご紹介します

日本共産党足立区議団

3880-5770

仮換地指定214件

花畑北部区画整理審議会

9月18日、南花畑の花畑事務所第1回の花畑北部区画整理審議会が、平成22年11月までとされています。私は、会



建物移転は一〇一棟

画整理審議会が開かれました。21回仮換地指定が決まり前回の73.9%から90.8%指定面積が決まり、事業予定の範囲が広がりました。東京都が今回、仮換地指定が決まった場所は、都立足立養護学校、国土交通省・車検場の東側の街区と、綾瀬川沿いの花畑街道の東側(大鷲神

議で質疑を行い、「区画整理の今年度の予算が48億円」、区画整理の事業の完成は「平成24年度(平成25年3月まで)」に事業が完了するよう目指している」と都から回答がありました。また、工事課長から「21花1」の工事が遅れたため業者を変えて発注しなおすので「引渡しが3カ月遅れる。11月引渡しが来年2月になる。ご迷惑をかけ申し訳ない」と報告がありました。都が責任もって行う区画整理の事業が遅れることは住民・地権者の生活再建ができなく恐れがあると指摘しました。



決算特別委員会

日本共産党の質問者 ぜひ傍聴を!

- 10月7日(水)午前11:35 鈴木けんいち議員
(決算の全体像、生活支援について)
午後 1:40 伊藤 和彦議員
(危機管理、総務費について)
- 10月8日(木)午前10:35 橋本ミチ子議員
(子育て支援、総務費について)
午後 3:45 伊藤 和彦議員
(契約、総務費について)
- 10月9日(金)午前10:00 鈴木けんいち議員
(障害者施策、介護、後期高齢)
午後 3:00 橋本ミチ子議員
(教育・地域図書館について)
- 10月13日(火)午前11:35 伊藤 和彦議員
(雇用・産業経済費について)
午後 1:00 橋本ミチ子議員
(交通・土木費、教育費について)
- 10月14日(水)午前10:35 伊藤 和彦議員
(総括質疑)
午後 3:15 橋本ミチ子議員
- 10月15日(木)午前10:00 橋本ミチ子議員
鈴木けんいち議員
(総括質疑)
午後 1:35 鈴木けんいち議員
午後3:40討論伊藤和彦議員

ちょっとい話

花畑団地に住むKさん(75)から「本当にいいことがあったんですよ」と話してくれました。Kさんは買物の途中で転んでけがをしてしまい、口から血が出ていました。ちょうどその場に小学生男子が二人が通りかかって「どうしたの?大丈夫ですか」と親切にしてもらいました。

「おうちには誰がいるのですか、おじいさんだけで、若い人がいな



いのですか、僕たちが救急車を呼んであげますよ」と言って、小学生の男子たちはKさんの住んでいる団地まで一緒についていってくれました。「いい子どもたちで、感謝しました。ありがたかった」とKさん。

第17回

北部ふれあいまつり

10月25日(日)

陣川戸公園 午前10時
まつりのお手伝いをお願いします。
バザー品の提供もお願いします
北部ふれあいまつり実行委員会
電話3858-1911